

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades nacionales y regionales realizan balance por incendios forestales en la Región del Maule

Pág. : 6

Cm2: 388,0

VPE: \$ 190.125

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Autoridades nacionales y regionales realizan balance por incendios forestales en la Región del Maule

En la Central de Operaciones Regional Maqui 1 de CONAF, autoridades nacionales y regionales sostuvieron una reunión de coordinación para evaluar la situación de los incendios forestales que afectan a la Región del Maule.

La instancia fue encabezada por la Delegada Presidencial Regional (s) del Maule, Aly Valderrama, junto al director ejecutivo de CONAF, Rodrigo Illesca, la vocera regional de Gobierno, Lucía Bozo, el seremi de Seguridad Pública (s), Guillermo Miño, el director regional (s) de CONAF Maule, Carlos Daziano y la senadora Paulina Vodanovic, quienes realizaron un balance sobre los tres principales incendios activos en la región.

Actualmente, el Maule registra tres incendios forestales en combate: uno en la pro-

vincia de Curicó, en el sector Alto Llico de Vichuquén, el cual ya se encuentra contenido, y dos en la provincia de Linares, en el Cajón de Pejerrey y en el sector El Bosque de Parral. Estos dos últimos se originaron producto de la caída de un rayo, una condición poco habitual, pero frente a la cual se han dispuesto todos los recursos técnicos y humanos necesarios para su control. En el sector de Pejerrey se concentran importantes esfuerzos, con más de 80 brigadistas desplegados en terreno, además del apoyo permanente de aeronaves que han estado realizando descargas de agua para evitar un daño mayor. Diariamente se han utilizado cerca de 500 mil litros de agua para contener el avance del fuego y dar tranquilidad a

la comunidad. De no haberse ejecutado estas acciones, la superficie afectada podría haber superado las 5.000 hectáreas, considerando la complejidad del incendio.

Asimismo, se encuentran operando tres helicópteros con capacidad de descarga de 5.000 litros por lanzamiento.

La Delegada Presidencial Regional (s), Aly Valderrama, señaló que, "todavía el incendio no ha llegado al Santuario de la Naturaleza, estamos lejos de ese sector y existen altas cumbres que están protegiendo del avance del fuego. Por lo tanto, el Santuario no ha sido afectado por este incendio. Sin embargo, es efectivo que, lamentablemente, el bosque nativo se ha visto afectado, pero para ello, insisto, es importante que entre todos contribuyamos".

Por su parte, el director ejecutivo de CONAF, Rodrigo Illes-



ca, destacó el refuerzo aéreo dispuesto para la contención del incendio en Pejerrey. "Se ha dispuesto también la participación de un avión tanquero que realiza descargas de 15.000 litros para generar una línea de cortafuegos de 1,2 kilómetros y avanzar en la contención. A ello se suman cuatro aviones cisternas que van a reforzar esta línea, realizando lanzamientos de agua con retardante. Estas acciones se ejecutan en tandem para fortalecer el trabajo del tanquero y asegurar la contención".

En el incendio del sector El Bosque de Parral también se han dispuesto brigadas y aeronaves que trabajan intensamente para lograr su pronto control.

Las autoridades reiteraron el llamado a la prevención y a la colaboración de la ciudadanía, recordando que el combate de incendios forestales requiere del compromiso de todos para evitar nuevos focos y proteger el patrimonio natural de la región.